



# Feria Vocacional: Un Puente hacia el Futuro

El pasado 25 de julio nuestra Institución Educativa "Mundo Mejor" se convirtió en un punto de encuentro entre sueños y posibilidades, ya que se llevó a cabo la Feria Vocacional, un espacio pensado para que los estudiantes pudieran acceder a información directa y valiosa de diversas universidades, tanto nacionales como privadas, en esta ocasión contamos con la participación de la **Universidad Nacional del Santa, ULADECH, Universidad Privada Antenor Orrego, Universidad Privada de Ciencias Aplicadas, Universidad de Piura, Universidad Tecnológica del Perú, Universidad César Vallejo y la Pontificia Universidad Católica del Perú**, todas ellas no solo mostraron sus programas académicos sino también sus valores institucionales, su visión del mundo y las oportunidades que ofrecen para construir un futuro sólido y prometedor



Más allá de presentar opciones universitarias, esta feria fue una invitación a descubrir vocaciones, ya que profesionales de distintas áreas compartieron sus experiencias, resolvieron dudas y motivaron a los estudiantes a encontrar aquello que realmente los apasiona, muchos regresaron a casa con ideas más claras sobre qué carrera seguir y otros con la determinación de alcanzar metas que hasta ese momento parecían lejanas

Esta jornada nos recuerda que elegir una carrera no es solo decidir un plan de estudios, sino trazar el mapa de nuestra vida profesional y personal, por ello en "Mundo Mejor" creemos que cada estudiante merece encontrar su camino con información de calidad y la inspiración necesaria para recorrerlo con confianza, que esta feria sea el inicio de muchas decisiones acertadas, de sueños que se transformen en proyectos y de proyectos que se conviertan en realidades.



¡Actívate Perú!: Danzas que unen corazones:

## **ELENCO ARTÍSTICO DE LA I.E.P.P. "MUNDO MEJOR" MUESTRAN LA RIQUEZA CULTURAL DEL PAÍS A TRAVÉS DE DIVERSAS DANZAS TÍPICAS:**

Por: Rubí Romero Martínez

Con música, alegría y mucho orgullo por nuestras raíces, los estudiantes pertenecientes al elenco artístico de la I.E.P.P. "Mundo Mejor" presentaron un vibrante mix de danzas típicas que incluyó festejo, huaylas, selva y tondero. Esta propuesta cultural se llevó a distintos escenarios de Chimbote y Nuevo Chimbote, difundiendo el arte y la tradición en cada lugar.

Bajo el nombre "Actívate Perú", el trabajo combinó el talento, disciplina y entusiasmo de los apasionados jóvenes mundomejorianos, demostrando que la danza también puede ser una forma de unir comunidades y celebrar lo que nos identifica como peruanos.



Las presentaciones se realizaron en varios espacios, entre ellos la Plaza Mayor de Nuevo Chimbote, donde se bailó en dos ocasiones. También se vivió la experiencia en la Plaza de Armas de Chimbote y en la propia institución educativa, transformando cada presentación en una fiesta de colores y tradición.

Uno de los momentos más memorables fue el pasacalle que partió desde el Óvalo de la Familia y llegó hasta la Plaza Mayor de Nuevo Chimbote. A lo largo del recorrido, la música, los pasos llenos de energía y los aplausos del público convirtieron las calles en un verdadero escenario de celebración, contagiando alegría y orgullo a todos los presentes.

Todas estas actividades se enmarcaron en las celebraciones por Fiestas Patrias, con presentaciones el 16 y 25 de julio. En esta última fecha, la jornada comenzó con un baile en el colegio por la mañana y culminó por la tarde con el pasacalle, cerrando así la celebración con un estallido de color, tradición y amor por el Perú que quedará en la memoria de todos los que tuvieron la dicha de vivirlo.



# Feria Vocacional 2025: una brújula para tus sueños.



La **Feria Vocacional 2025** fue una oportunidad para que los estudiantes de 4to y 5to de secundaria conocieran distintas opciones académicas y profesionales. En esta ocasión, la profesora **Flor Rodríguez Chuquino** nos relata cómo vivió la experiencia y nos comparte algunas reflexiones sobre este importante evento educativo.

## ¿Cómo vivió la experiencia de acompañar a los estudiantes durante la Feria Vocacional?

Lo viví con mucho entusiasmo, me generó alegría y satisfacción ver cómo el colegio se preocupa por que el estudiante tenga una visión de su futuro y cuente con alternativas profesionales.



## ¿Qué importancia cree usted que tiene una feria vocacional en la etapa escolar de los estudiantes?

Tiene mucha importancia, porque les ayuda a trazar una idea de cómo buscar su camino profesional. Les brinda opciones, abre nuevas expectativas y les permite soñar. Además, el hecho de contar con testimonios de profesionales es excelente, pues les ayuda a que tengan una visión de su futuro.

## ¿Qué mensaje les daría a los estudiantes que aún no saben que carrera seguir?

Les diría que tengan paciencia consigo mismos, pero que empiecen a actuar. Que se desarrollen en todos los ámbitos les llame la atención y participen en miles de actividades. Esto les permitirá descubrir donde me siento contento y me puedo realizar. Desarrollen todas sus habilidades que puedan, sean personas que se adhieren a diferentes actividades y puedan notar con mayor precisión en donde está su futuro profesional.

En definitiva, la Feria Vocacional representa una oportunidad fundamental para que los estudiantes puedan explorar diversas opciones académicas y profesionales, reflexionar sobre sus habilidades y sueños, y así elegir con mayor confianza el camino que desean seguir profesionalmente. Agradecemos a la maestra Flor Rodríguez por su aporte.



"Orgullosos de nuestras raíces, construyendo nuestro futuro"

# DÍA DE LA PERUANIDAD Y FERIA VOCACIONAL 2025

Este 25 de julio del presente año, nuestro colegio Mundo Mejor vivió una jornada memorable al conmemorar el Día de la Peruanidad, reafirmando nuestra identidad nacional y valores patrióticos, para luego dar paso a una significativa Feria Vocacional dirigida a los estudiantes de 4to y 5to año de secundaria.

La feria vocacional fue organizada y supervisada en su mayor parte por los docentes del área de Ciencias Sociales y Desarrollo Personal Ciudadanía y Cívica, quienes, junto con el equipo directivo, propiciaron espacios de reflexión, participación activa y orientación para la vida futura de nuestros estudiantes.

La mañana inició con representación, por parte de los estudiantes del 5to grado, del día de la independencia, posteriormente se entonó el himno nacional, luego se presentaron diversas manifestaciones artísticas y culturales que exaltaron nuestras raíces y tradiciones peruanas. Estudiantes de distintos grados ofrecieron números de danzas típicas y cantos para el Perú resaltando así el espíritu cívico de nuestra comunidad educativa.

Posteriormente, se llevó a cabo la Feria Vocacional, especialmente dirigida a los alumnos de 4to y 5to año. Las actividades se dividieron en dos momentos importantes:

Primero, diversas universidades particulares y nacionales fueron recibidos en el CEO, donde brindaron charlas informativas sobre sus carreras, mallas curriculares y oportunidades académicas.

Luego, los estudiantes se dirigieron a diferentes aulas asignadas, donde escucharon los valiosos testimonios de padres de familia profesionales, quienes compartieron su experiencia personal, cómo decidieron su vocación, los desafíos que enfrentaron y cómo construyeron su camino profesional.

Con actividades como estas, nuestro colegio Mundo Mejor reafirma su compromiso con la formación integral de sus estudiantes, uniendo la identidad nacional con la construcción responsable de sus proyectos de vida.



---

## La senda y su latido

En la aurora, el sol, como un artesano de la  
neblina, moldea con fuego las bóvedas del  
amanecer;  
y una brisa ligera  
se desliza por entre la hierba que tiembla.

Los árboles susurran pactos antiguos  
al viento que adorna sus copas como  
diademas; y un conjunto de cantos  
matinales  
esparce claridad en arcos de sonido.

La risa, libre de toda atadura,  
se desliza como vidrio sobre el transcurrir del  
tiempo, y une nuestras almas  
con hilos ocultos que no se rompen jamás.

Cuando el atardecer enciende los bordes del  
camino, contemplo la senda y reconozco que su  
pulso  
vivirá en mi interior,  
porque la amistad lo transformó en fuego eterno.

Leonel León (3R26)

**En esta composición, el yo poético utilizando un lenguaje rico, celebra la comunión entre la naturaleza y la amistad. A través de metáforas luminosas, evoca un paseo cuya memoria se vuelve eterna.**

**ANAHÍ MARTÍNEZ 3R30**

## **“Con energía renovada, así vuelven los estudiantes al presente bimestre”**

Después de unas cortas vacaciones, los estudiantes de Mundo Mejor regresan a clases tras culminar el segundo bimestre. Es momento de reflexionar sobre los resultados obtenidos y enfocarse en lo que se puede mejorar para seguir creciendo.

**¿Cómo te sientes con respecto al cierre de este bimestre?  
¿Crees que lograrás buenos resultados y qué aspectos consideras que deberías mejorar para el próximo periodo?**

Me siento bien y feliz pues siento que gracias a mis maestros y a mí mismo mejoré como estudiante. Sí, creo que tendré buenos resultados, pero aún debo mejorar un poco en las áreas de matemática y ciencia y tecnología.

- Pablo Capote 2C11-

**¿Cómo te sientes con respecto al cierre de este bimestre?  
¿Crees que lograrás buenos resultados y qué aspectos consideras que deberías mejorar para el próximo periodo?**

Personalmente siento que este cierre de bimestre fue un poco abrumador por la cantidad de tareas y exámenes o proyectos, pero gracias al tiempo de vacaciones pude descansar y proponerme nuevas metas para seguir con mucha más energía en el próximo periodo escolar. Sí, ya que me esforcé bastante, sin embargo, creo que debería implementar un nuevo método de organización para poder desarrollar mis actividades con mucho más tiempo y no abrumarme con todo al final.

- Annette Santillán 5V39-

**¿Cómo te sientes con respecto al cierre de este bimestre?  
¿Crees que lograrás buenos resultados y qué aspectos consideras que deberías mejorar para el próximo periodo?**

Respecto a la primera pregunta, lo sentí muy cargado las últimas dos semanas con respecto a años anteriores y bimestres anteriores, respondiendo a la segunda pregunta considero que sí son buenos resultados, pero no los que habría esperado porque en una competencia me faltó un poco más de esfuerzo para sacar una calificación más alta, debería repasar mejor y estudiar con otros métodos ya que para conseguir mi objetivo necesito aún más esfuerzo de lo ya dado en estos dos primeros bimestres.

-Daiki Uyeki 5R44-

# “EL DEPORTE EN MUNDO MEJOR”



En nuestra institución, el deporte ocupa un lugar clave en la formación completa de nuestros estudiantes. Mediante distintas disciplinas, los alumnos fortalecen no solo su condición física, sino también valores esenciales como la disciplina, el compañerismo y la constancia. En esta edición, compartimos las más recientes actividades y triunfos deportivos que evidencian el compromiso de nuestra institución con una educación integral y de excelencia.

El equipo de vóley ha clasificado a la gran final y será el encargado de representar a Chimbote en los Juegos Interescolares. Nuestras talentosas jugadoras ya dejaron su huella en Coishco y continúan avanzando con determinación hacia nuevas sedes, llevando en alto el nombre de nuestra institución. Cada partido es una muestra de su esfuerzo, disciplina y pasión por el deporte. Y, recientemente, un logro más dado que obtuvieron el PRIMER PUESTO en el torneo INTER-UGEL para los Juegos Escolares Deportivos y Paradeportivos. De esta forma, pasan a la etapa regional, que se desarrollará en la ciudad de Huaraz.

Felicitaciones al plantel compuesto por:

- Adrianzen Lara Jhennifer
- Huete Orbegozo Aiko
- Torres Diestra Koraima
- Salinas Salinas Silvana
- Saenz Zapata Natsumi
- Vigo Avalos Camila
- García Ocaña Fiorella
- Ochoa Salvador Rita
- Torres Cruz Nayeli
- Unyen Castañeda Valeria
- Cumplido Quispe Oriana
- Salinas Salinas Silvana

¡La emoción deportiva está de regreso! Muy pronto se reanudará el esperado Campeonato Interno de la I.E.P.P “Mundo Mejor”, un evento que reunirá a estudiantes de todos los niveles en un ambiente de sana competencia y compañerismo. Las disciplinas de vóley, fútbol y básquet volverán a encender la pasión en nuestras canchas, ofreciendo encuentros llenos de energía, talento y grandes jugadas. Este reinicio promete fortalecer el espíritu deportivo y la unión de toda nuestra comunidad educativa.



# SEGUNDO SIMULACRO MULTIPLELIGRO 2025



El Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci) confirmó que este viernes 15 de agosto se llevará a cabo el Segundo Simulacro Nacional Multipeligro 2025 en todo el país. La actividad pondrá a prueba la reacción de la población y de las instituciones ante un eventual sismo u otro desastre.

Además de fortalecer la capacidad de respuesta de la población y el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, el ejercicio conmemora el devastador terremoto de magnitud 7,9 que sacudió Pisco y otras ciudades del sur el 15 de agosto de 2007, causando 596 muertes y dejando a más de 655 mil personas damnificadas.



Participarán en esta importante actividad preventiva, entidades de los tres niveles de gobierno (nacional, regional y local) así como las Fuerzas Armadas, Policía Nacional del Perú (PNP), Cuerpos Generales de Bomberos Voluntarios, instituciones educativas públicas y privadas, centros de salud, mercados, oficinas, empresas y la comunidad organizada.

Indeci recomienda que las familias y organizaciones elaboren un plan de emergencia antes del simulacro. Este debe contemplar la asignación de roles, la preparación de una mochila de emergencia y la identificación de vías de evacuación. También se sugiere realizar reuniones previas para explicar los procedimientos a todos los integrantes, incluidos niños, adultos mayores y personas con discapacidad.

El día del simulacro, las sirenas de alerta comenzarán a sonar a las 3:00 de la tarde, en las ciudades y localidades que cuenten con este sistema. En otros casos, las autoridades emplearán altavoces, mensajes de texto y redes sociales para dar la señal de inicio. Una vez activada la alerta, la población deberá evacuar de manera ordenada hacia las zonas seguras, manteniendo la calma y siguiendo las indicaciones de brigadistas y personal de defensa civil.



## POR EL PERÚ UNIDO QUE BUSCAMOS: 9 de agosto Día Internacional de los Pueblos Indígenas

Cada 9 de agosto se conmemora el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, una fecha para reconocer la riqueza cultural y los derechos de estas comunidades. En el Perú, nuestros pueblos originarios han cuidado y preservado nuestra tierra desde generaciones, junto a lenguas milenarias y un legado histórico; sin embargo, también han enfrentado siglos de discriminación. Valorar a nuestros pueblos indígenas es reconocerlos como pilares para construir una identidad cultural fuerte que guíe a nuestra nación.



Desde nuestra comida hasta nuestras fiestas y costumbres, todo lleva una huella de aquellas culturas. No son un recuerdo del pasado, sino una herencia viva que sostiene nuestro presente y, por qué no, nuestro futuro. Olvidarlo es perder: ¿un sostén? ¿una parte del ser? Descúbrelo.

En pleno 2025, estos pueblos siguen luchando por su territorio, por preservar sus lenguas y por ser escuchados. Y no es solo su batalla, es la de todo el país. Aprender de sus enseñanzas, su respeto por la naturaleza y su sentido de comunidad es esencial para el Perú que vemos ahora. ¿Unidad? ¿Un rumbo claro? Siéntelo

Como estudiantes, tenemos más poder del que creemos. Podemos aprender, difundir, defender lo importante y romper prejuicios. Y si lo hacemos juntos, podemos ser la generación que devuelva a los pueblos indígenas el lugar que siempre les correspondió. Una nación completa; solo vívelo

Hace poco celebramos un nuevo aniversario de nuestra Independencia el 28 de julio. Y me pregunto: ¿de qué nos sirve conmemorar 204 años de libertad si no sabemos quiénes somos? Esa celebración debería impulsarnos a descubrir nuestra identidad, a unirnos como una sola nación y a comenzar a construir el país que queremos ver. No es orgullo, ni mucho menos apatía; es responsabilidad. Porque la historia no cambia sola; la cambiamos nosotros. Y si empezamos por valorar a nuestros pueblos indígenas, estaremos poniendo el primer adobe, la primera piedra, el primer ladrillo para un Perú más justo, más unido y más nuestro.